
L
Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 06.06.2016

Anwesend: Bürzele, Crimpy, Janik, Lauer, Cathy, Heiko, DC, Chrissi, Marius, Sebastian E., Robin, Alex D.,
Matze, Nika, Momchil, Fabi, Nico

Protokoll: Nika

Beginn: 13.06 Uhr

Ende: 13.51 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 stuvus-Sitzung
3.2 StuPa
3.3 Fakrat
3.4 StuKo

4 Fachschaftsbrett
5 Tag der Wissenschaften
6 Studiengangsvorstellung für VDE-Schülergruppe
7 UNO
8 Heiko
9 Exkursionsmöglichkeit
10 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 stuvus-Sitzung

Fand vergangenen Donnerstag statt. Sitzung war in 20 Minuten vorbei, sehr effizient. Es wurde von Sebastian
Bürzele der AK Summsebrumm (a.k.a. AK Campusbienen) vorgestelltt, im Rahmen dessen sich Studierende an
der Imkerei versuchen können. Endgültige Entscheidung über die Finanzierung des AK steht allerdings noch aus,
da sie noch mit dem Haushaltsbeauftragten geklärt werden muss.

zu TOP 3.2 StuPa

Fand vergangenen Mittwoch statt. Es wurden bislang unbesetzte Vorstandsposten gewählt. Ein direkt gewähltes
Mitglied des StuPa aus der Informatik wurde für die restliche Amtstzeit ausgeschlossen, da er mehrfach unent-
schuldigt gefehlt hat.
Es gab kleinere Änderungen an der Organisationssatzung und Geschäftsordnung, die vor allem Dinge wie das
Nachrückverfahren für entschuldigt fehlende Parlamentarier betreffen.

zu TOP 3.3 Fakrat

Nächste Sitzung übernächsten Mittwoch (11.06., 14:30 Uhr).

zu TOP 3.4 StuKo

Nächster Jour Fixe steht noch nicht fest, nächste Sitzung ist Anfang Juli.
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zu TOP 4 Fachschaftsbrett
Herr Gaida hat auf Matzes Mail mittlerweile geantwortet. Bezüglich der Finanzierung der Monitor-Einbauten ins
Fachschaftsbrett steht wohl doch nicht so viel Geld vom IVEI aus QSM zur Verfügung, wie ursprünglich angekün-
digt. Der Gesamtpreis von ca. 6.000 Euro soll laut Herrn Gaida möglichst 50:50 gesplittet werden zwischen IVEI
und Fachschaft bzw. Stuvus.
Die Fachschaft beschließt im Konsens ohne Gegenstimmen, dass aus dem Fachgruppenprojektetopf (nicht unseren
Fachgruppenmitteln! Diese reichen nicht aus) 50 Prozent der Anschaffungssumme beantragt wird, da wir dies in
einem früheren Protokoll bereits so festgehalten haben. Matze kümmert sich drum.

zu TOP 5 Tag der Wissenschaften
Laut Herrn Gaida gehen für dieses Jahr aufgrund unseres Personalmangels Hiwi-Jobs für den Tag der Wissen-
schaften für ca. 4 Fachschaftler klar. Matze erläutert den neuen in der Sitzung die Aufgaben, die wir am TdW
wahrnehmen. Interessenten sind momentan Chrissi, Ecki, Basti und ??
Ecki übernimmt die Kommunikation mit Herrn Gaida.

zu TOP 6 Studiengangsvorstellung für VDE-Schülergruppe
Nächsten Dienstagvormittag im Seminarraum des ISS (da wo der Größenmesser ist) soll einer Schülergruppe, die
über den VDE an den Instituten sein wird, etwas übers E-Technik-Studium erzählt werden.
Matze und noch jemand aus der Menge {Ecki, Alex D., Bürzele, Robin} übernehmen das. Vortrag liegt auf dem
Server unter Zurück zur Schule (Kurzversion)

zu TOP 7 UNO
Es gibt mittlerweile ein Hauptorga-Team für die Uno, jetzt wird dazu aufgerufen, sich für Bar-Organisation zu
melden. Die Fachschaft würde sich gerne als Bierbar-Orgas beteiligen. Ansonsten würden wir den Aufbau der
Garderobe betreuen (aber keine Schicht an der Garderobe übernehmen!). Basti versucht, unsere Wünsche bei der
UNO-Sitzung nächste Woche durchzukriegen.

zu TOP 8 Heiko
Die bisher gemachten Wahlfotos der Kandidaten liegen auf dem Server. Das Gruppenfoto und fehlende Einzelbil-
der werden morgen zwischen 13 und 14 Uhr gemacht. Bitte alle Kandidaten anwesend sein!

zu TOP 9 Exkursionsmöglichkeit
Basti wurde im Zuge des emotions-Sponsoring eine Werksführung eines Automobilzulieferers angeboten. Er er-
kundigt sich, wie viele Leute mit können und wann das möglich wäre.

zu TOP 10 Termine
•
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